

Estimadas familias:

La empresa adjudicataria para el cambio de las ventanas sobre el que les informamos el pasado 22 de diciembre nos ha informado que el proveedor de algunos de los materiales tiene algún retraso en la fabricación. Este retraso significaría que después de quitar las ventanas viejas, las aulas quedarían abiertas sin cristales durante la noche lo que unido a las bajas temperaturas esperadas para la próxima semana hace que será imposible mantener en el centro una temperatura medianamente aceptable para impartir la docencia. Por tanto hemos decidido retrasar el cambio de las ventanas una semana.

Esta decisión afecta también a la vuelta a la presencialidad completa en los grupos de 3º y 4º, que se retrasa como poco hasta el día 25 de enero, algo que por otra parte nos parece muy conveniente visto el alto nivel de contagio que se está observando estos días.



Cella, a 7 de enero de 2021



Fdo.: José Manuel Herranz Muro

Director